



Una sabia decisión

Genius, que vive en Bulawayo, Zimbabue, reconoce que tomó una decisión imprudente cuando tenía catorce años: fumar por primera vez. No es que él hubiera hecho planes de fumar su primer cigarrillo, sino que, por aquel entonces, su tía estaba organizando una boda y le pidió que participara en un baile tradicional. Contrató a cinco bailarines masculinos para la boda, y le pidió a Genius que bailara con ellos. Les dijo a los cinco bailarines que por favor le dieran clases de baile.

A Genius le gustaba mucho ir a clases con los bailarines en el patio de la casa de su tía, pero esos jóvenes le enseñaron algo más que bailar. Uno de ellos le ofreció un día un cigarrillo. Genius miró el cigarrillo a medio fumar y, aunque no quería agarrarlo, temía que se burlaran de él. Además, nadie lo estaba viendo. Así que, fumó.

Primero se atragantó y tosió cuando un humo seco y amargo entró en su garganta y en sus pulmones, pero en los siguientes dos meses de ensayos, los bailarines le enseñaron a fumar sin toser. Al principio fumaba tabaco, pero luego, marihuana, que es ilegal en Zimbabue.

Genius empezó a comprar tabaco y marihuana con la paga que recibía de sus padres. Al cabo de un tiempo, dejó de comprar tabaco y solo compraba marihuana. Después de la boda, no volvió a ver a los bailarines, pero siguió fumando marihuana, y se unió a chicos de su vecindario en esa actividad secreta.

Genius no procedía de una familia adventista, pero llevaba un año estudiando en una escuela adventista. Un día, decidió fumar marihuana en la escuela. Él y un amigo que

habían fumado juntos en casa se escabulleron detrás de los lavabos y, cuando terminaron de fumar, volvieron a su clase. El olor a marihuana debió de quedarse impregnado a su ropa, porque, casi de inmediato, Genius fue llamado a la oficina de un profesor.

—¿Con quién estabas fumando? —le preguntó el profesor.

Genius tuvo miedo y dijo el nombre de su amigo. El profesor amonestó a los dos chicos.

—Si lo vuelven a hacer, serán expulsados de la escuela —les advirtió.

El amigo volvió a fumar y fue expulsado, pero Genius prometió al profesor que no volvería a fumar, ni en la escuela ni fuera de ella.

La madre de Genius se sintió muy decepcionada cuando se enteró de que su hijo había estado fumando. Y, cuando supo lo de los bailarines, le prohibió volver a verlos. De todas formas, Genius llevaba tiempo sin verlos, así que le resultó fácil prometer que no saldría con ellos. Lo que le resultó más difícil fue dejar de fumar marihuana. Aunque no fumaba todos los días, seguía teniendo ganas de hacerlo.

Mientras luchaba por dejarlo, Genius recordó que, en la escuela, había aprendido que podía orar Dios por cualquier cosa. Así que, le pidió perdón por haber fumado y ayuda para dejar de hacerlo. Desde entonces, su deseo de fumar marihuana desapareció. Por fin había superado el hábito. Genius estaba asombrado, y quiso saber más de Dios. Por eso empezó a leer la Biblia y tomó lo que él llama la decisión más sabia de su vida. Un año después de haber dejado de fumar, le entregó su corazón a Jesús y se

Cápsula informativa

- Debido a la inflación descontrolada, los zimbabuenses dejaron de utilizar su propio dólar en 2009. Las monedas oficiales son la pula de Botsuana, el rand sudafricano y el dólar estadounidense, pero se utilizan legalmente divisas de muchos países.
- Zimbabue tiene las mayores reservas de platino y diamantes del mundo. En 2014, el yacimiento de diamantes de Marange produjo unos 12 millones de quilates (2.400 kg, o 5.291 libras) de diamantes por valor de más de 350 millones de dólares.

bautizó. Hoy no hay nada más importante para este joven de 16 años que empezar cada día leyendo la Biblia y orando. “Hay que pasar tiempo con Dios”, nos dice.

Genius tiene la suerte de tener su propia Biblia, pero muchos niños de Zimbabue provienen de familias que no pueden permitirse comprarles Biblias. Uno de los proyectos del decimotercer sábado de este trimestre proporcionará Biblias de Aventureros a familias con bajos ingresos de Zimbabue y de otros países de la División Africana del Sur y del Océano Índico. Gracias por hacer planes para dar una generosa ofrenda el 27 de septiembre.

Pueden ver un breve video de Genius en <http://bit.ly/MisionAdventista>.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y a los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés].